

{besps}produccionyturismo19072012|width=215|height=161{/besps}

El miércoles pasado, el Director de Producción Ramiro Tossi realizó una recorrida por todo el corredor industrial de la ruta 3, desde Cañuelas hasta Lomas del Mirador, invitado por la Cámara de Industria y Comercio de La Matanza.

Visitó la fábrica Oblak en la ruta 3 km. 38, el parque industrial privado de La Matanza en el km. 42 de la misma ruta, distintas empresas de la zona de San Justo como Lucas Indiel, Frattelli Currao, metalúrgica Gabrielli y gente de la universidad de La Matanza.

Se entrevistó con Gabriel Gabrielli, empresario y secretario de la Cámara de Industria y Comercio de La Matanza, quien dio algunos datos sobre el gran desarrollo industrial de ese partido, con 2.000.000 de habitantes y más de 5.500 empresas entre pequeñas, medianas y grandes, lo que da a entender un gran desarrollo industrial.

Tossi explicó las ventajas que tiene nuestro partido para la instalación de nuevas empresas y se lograron contactos con muchas de estas empresas que estaban presentes, se compartieron experiencias y se habló de cómo La Matanza logró semejante desarrollo industrial. "Esto no se generó de un día para el otro, sino con una sólida y sostenida política de desarrollo industrial a largo plazo con profesionales de la universidad de La Matanza", concluyó Gabrielli.